



شبكة تنمية السياحة القروية
ⵎⴰⵔⴰ ⵜⴰⵎⴰⵔⴰⵏⵜ ⵜⴰⵔⵓⵔⵉⵎⴰⵏⵜ
Réseau de Développement du Tourisme Rural

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Transfert d'Expertise Fructueux UNE RENCONTRE ENRICHISSANTE ENTRE LE RDTR ET LES PRÉSIDENTS DES SIX COMMUNES DE LA PROVINCE DE BÉNI MELLAL"



Dans le cadre du programme d'échange d'expérience entre la région Souss Massa et la province de Béni Mellal, une délégation composée de représentants des six communes de la province de Béni Mellal, du Directeur Général de la Société de Développement Régional (SDR) de Béni Mellal, du représentant du CRT de Béni Mellal, a effectué un voyage d'étude les 24 et 25 novembre 2023 dans la région Souss Massa.

Cette initiative s'inscrit dans la mise en œuvre d'une stratégie de développement touristique concertée, accompagnée d'un plan d'action, et la création d'un cadre de gouvernance adapté visant à instaurer une synergie entre les communes de la province de Béni Mellal, en corrélation avec le projet ISSED-BMK.

Au cours de cette visite, et en présence du Président du RDTR monsieur Mohamed FEROUAL, Son Vice-Président Monsieur ABDELHAKIM SABRI, une séance d'échange a été organisée dans le but de capitaliser sur l'expérience du Réseau de Développement du Tourisme Rural (RDTR), d'analyser ses réalisations, ainsi que son impact sur le développement du tourisme et plus globalement sur le développement socio-économique. Cette session a également offert l'opportunité aux présidents des communes, engagés dans le développement touristique, de poser des questions et de s'inspirer de modèles réussis, tout en abordant les défis et contraintes rencontrés.

Le 25 novembre 2023, le Président du RDTR, et son équipe ont accompagné la délégation, pour une visite terrain dans l'arrière-pays d'Agadir afin de présenter aux participants la première expérience réussie en tourisme rural, notamment la Route du Miel, qui a eu un impact significatif sur le développement de la région d'Ida Outanane, tant sur le plan de l'aménagement que du développement des activités. En fin de journée, une visite a également été organisée à la coopérative d'Amskroud.

Cette initiative vise à favoriser un échange de connaissances et d'expertises entre les deux régions, dans le but de renforcer les initiatives de développement touristique et d'instaurer des synergies entre les acteurs impliqués.

